

Lara Baie im Kielwasser Ruppraths

SCHWIMMEN: Die Obernkirchenerin erschwimmt Silber und Bronze in Kreisrekordzeit.

Obernkirchen (da.). Bei den Niedersächsischen Kurzbahnmeisterschaften in Hildesheim ist Lara Baie (Jahrgang 1988) zu Silber und Bronze geschwommen und hat einen von vier Kreisrekorden aufgestellt. Außer vier Aktiven der Schwimm- und Sportfreunden Obernkirchen waren auch vier Olympiateilnehmer, darunter Thomas Rupprath (Wasserfreunde 98 Hannover), am Start.

Mit dem Gewinn der Bronzemedaille über 100-Meter-Rücken in Kreisrekordzeit (1:10,11 Minuten) und der Silbernen über 50-Meter-Rücken (32,04 Sekunden) verzeichnete Lara die größten Erfolge. Im Finale der besten Acht in der offenen Wertung reichte es nur für Platz sieben.

Die weiteren drei Kreisrekorde holte Tanja Klapproth (Jahrgang 1991) über 800-Meter-Freistil (10:04,63 Minuten), ebenso in der 400-Meter-Zwischenzeit (4:59,97 min) und mit Platz vier über 1 500-Meter-Freistil (19:18,14 Minuten).

Sebastian Schefzyk (Jahrgang 1987) und Lasse Härtel (Jahrgang 1988) er-

reichten ihre besten Ergebnisse mit Platz sieben über 200-Meter-Brust und Platz zehn über 100 Meter und 200 Meter in der Rücken.

© Schaumburger Nachrichten, 03.11.2004